



**GRAND
STEEPLE-CHASE**
M A S T E R S

PRIX ROBERT DE CLERMONT-TONNERRE (GR3, 4.400 MÈTRES, PISTE À 4,5 COLLANTE)

Première étape des Grand Steeple-Chase Masters

➤ **Happy Monarch prend rendez-vous pour le Grand Steeple-Chase de Paris**

La course est partie très vite sous l'impulsion de **Carriacou** (entraîné à Maisons-Laffitte). **Happy Monarch** (entraîné en Charente-Maritime) a évolué en troisième position, sautant parfaitement. Entre les deux derniers obstacles, il a accéléré avec **Starlet du Mesnil** (entraîné en Charente-Maritime), également entraînée par François Nicolle et appartenant à Antonia Devin, comme lui. Sitôt la dernière haie franchie, Happy Monarch est arrivé à la hauteur de Starlet du Mesnil pour l'emporter nettement. Starlet du Mesnil a conclu deuxième, malgré une erreur sérieuse au gros open-ditch, l'un des obstacles les plus importants du parcours. Nouveau venu à ce niveau, **Rosario Baron** (entraîné dans la Manche) a pris la troisième place devant **Bandero** (entraîné à Maisons-Laffitte) et Le Mans (entraîné à Chantilly). Le favori, Carriacou, a fini septième après avoir dirigé les débats, contrairement à ses habitudes.



CITATIONS

François Nicolle, entraîneur de Happy Monarch (1^{er}), Starlet du Mesnil (2^e), Le Listrac (6^e) et Eddy de Balme (Arrêté)

« Je pense que la faute au gros open-ditch coûte la victoire à Starlet du Mesnil. C'est une crack pouliche ! Happy Monarch progresse très bien. Il fallait peut-être du temps à ce cheval. Le Listrac a effectué une très belle rentrée. Ce sont des conditions de course compliquées pour lui. Quant à Eddy de Balme, il a été battu durant toute la course. Il m'a énormément déçu. Je le voyais gagner, très sincèrement, car il avait fait une rentrée à Pau au cours de laquelle il manquait un peu. Happy Monarch va continuer jusqu'au Grand Steeple dans lequel nous verrons s'il a le niveau. Avec Starlet du Mesnil et Le Listrac, je vais prendre des chemins de traverse. Peut être que Le Listrac ira sur le Grand Steeple. Il fait une drôle de ligne droite et si le terrain s'alourdit et que la distance s'allonge, ça ne devrait pas le gêner. En revanche, Starlet du Mesnil ne devrait pas courir le Grand Steeple. Elle ira sur le Prix Murat (Gr2). Je ne veux pas leur donner de courses dures car ce sont des chevaux de Grand Steeple l'année prochaine. Aujourd'hui, c'est ce que j'ai décidé. Quant à Eddy de Balme, il ira sur les Groupes préparatoires au Grand Steeple, mais il faut que je le retrouve. »

Daniela Mele, entraîneur de Rosario Baron (3^e)

« Aujourd'hui, c'était un test. Le cheval me plaît beaucoup, il est resté en forme, et j'ai donc décidé de tenter cet engagement. Il progresse tout le temps, c'est super ce qu'il fait. En plus, il a consommé un peu en début de parcours, ce qui lui coûte peut-être un meilleur classement. Il décompose ses sauts et est encore immature par rapport à d'autres qui connaissent Auteuil comme leur poche. Il n'ira pas sur le Grand Steeple cette année: j'ai un bon cheval et j'ai envie de prendre mon temps avec lui. S'il reste bien, il pourrait recourir une préparatoire, mais il pourrait aussi avoir un break : il revient quand même de Pau. Nous allons voir comment il va rentrer. »

Photos libres de droits pour les médias [ICI](#)

FRANCE GALOP RELATIONS MEDIAS :

Hélène Dupuy - hdupuy@france-galop.com - 01 49 10 22 10

Emma Besnard - ebesnard@france-galop.com - 01 49 10 22 50